



Cierre del evento se realiza mañana en la plaza de Penco

## El freestyle le pondrá su marca a Festival de las Ciencias



Las visitas guiadas han mostrado un alto interés de los estudiantes.

Son cuatro días los que sumará -hasta mañana- la primera versión de instancia con sello ecológica.

Hasta mañana, considerando más de 15 actividades en total, se extenderá el Festival de las Ciencias 2024, instancia desarrollada en el Museo de Historia Natural (MHN), considerando una variada agenda de alternativas gratuitas destinadas a la comunidad.

Organizado por el Ministerio de las Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación, en todo el país, y con bajada ejecutiva en Biobío ejecutada por el MHN, con la colaboración de múltiples ins-

tituciones y personas vinculadas al área; la propuesta considera como parte de la exposición permanente del Museo, lo que llamaron "Bio Desafío: la región frente a la triple crisis planetaria".

La acción busca dar cuenta de cómo ha cambiado el paisaje y hacer un llamado a la acción para generar cambios.

### FREESTYLE Y MÚSICA

En forma paralela, en distintos puntos de la zona, se han realizado cuatro rutas guiadas por espe-

cialistas con el fin de conocer los distintos ecosistemas presentes en la región. Estos fueron el Cerro Caracol, el intermareal rocoso en Penco, el bosque costero en el Parque Pedro del Río Zañartu y el Humedal-Bosque Fósil de Coliumo.

El director del Museo de Historia Natural, Eduardo Becker, destacó que cada una de las actividades apuntan a relevar el trabajo de investigación y divulgación que realizan las diversas personas e instituciones que históricamente han colaborado con esta institu-

ción. "Es por ello que la programación ha tenido énfasis en el territorio y el trabajo de muchas personas comprometidas con el medioambiente y la ciencia", dijo el representante, en relación a la actividad general diseñada en conjunto con los Centros CR2, y COPAS Coastal e IEB.

En la zona, la actividades culminará mañana con una gran Fiesta de las Ciencias, en el corazón de la plaza de Penco.

Programado entre las 15 y 20 horas, la apuesta de contenido artístico y científico contará con figuras de la ciencia como Paleoandrea y Gabriel León, y la música a cargo de Newen Afrobeat, Pulso Gaiano, sumando a ello la propuesta de freestyle de Esezeta y la Liga Inmortal.

**Rutas por espacios naturales, un seminario de acústica submarina, charlas astronómicas y una mega fiesta con bandas consideró esta versión 2024.**